

# Lambert hat sein Olympia-Ticket

**Holle** (we). Nun ist es offiziell: Christophe Lambert von Judo in Holle hat sein Ticket zu den Olympischen Spielen in London. Gestern nominierte der Deutsche Olympische Sportbund die ersten 85 Aktiven aus elf Sportarten für die Deutsche Olympiamannschaft – mit dabei der 26-jährige Holler, der momentan bei Fernsehteams sehr beliebt ist. Zum Auftakt filmte ein Regionalsender aus Hannover Lambert und seinen alten Trainer Bernd Lühmann. Der NDR kommt am 9. Juni.



Im Rampenlicht: Judoka Christophe Lambert.